

SUMMARY

PENGUATAN NILAI KEMANDIRIAN DALAM PENDIDIKAN KARAKTER BERBASIS KELUARGA DI TENGAH PANDEMI COVID-19

Created by Putri Wulandari

Subject : Pendidikan Karakter, Pandemi, Covid-19
Subject Alt : Character Education, Pandemic, Covid-19
Keyword : Pendidikan Karakter;Nilai Kemandirian;Peran orang tua;Pandemi COVID-19

Description :

Dalam kondisi darurat, dimana seluruh negara termasuk Indonesia sedang berjuang melawan wabah atau virus COVID-19. Seluruh aspek kehidupan terganggu termasuk sektor pendidikan. Dalam dunia pendidikan, sistem pendidikan yang berlangsung berganti alih menjadi penerapandaring (dalam jaringan). Hal tersebut membutuhkan kerjasama yang kuat dari seluruh komponen pendidikan yaitu guru, peserta didik dan orang tua. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran orang tua dalam penguatan nilai kemandirian anak sekolah dasar. Penelitian ini dilakukan pada orang tua yang memiliki anak usia sekolah dasar di wilayah Permata dalam, Tegal Alur. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian studi kasus (case study). Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peran orang tua terutama gender ibu, menjadi faktor utama dalam memberikan bimbingan kepada anaknya selama pembelajaran daring di rumah seperti: a) orang tua sebagai guru; b) orang tua sebagai fasilitator; c) orang tua sebagai motivator. Kesulitan yang dihadapi orang tua dalam pembelajaran daring di jl permata dalam RT.006/RW.015 yaitu a) Latar belakang pendidikan yang dapat memengaruhi tingkat kesulitan dalam mendidik anak sekolah dasar; b)Status sosial ekonomi yang rendah memengaruhi orang tua dalam hal memenuhi kebutuhan atau fasilitas pembelajaran daring anak,dan c)Sulitnya membagi waktu dalam mendampingi anak belajar dengan mengurus pekerjaan rumah

Contributor : Dr. Muhammad Soleh Hapudin, M.Si
Date Create : 23/04/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate- 20171003007
Collection : 20171003007
Source : Undergraduate Theses Of Primary Teacher Education
Relation Collection Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor